



09 de enero, 2023

## La marca Volkswagen anuncia su alianza estratégica con el equipo de fútbol Club Puebla

- A partir del torneo de Clausura 2023 de la liga de fútbol mexicano el logotipo de la marca alemana se portará en la parte central de la camiseta oficial del equipo.
- Durante esta sinergia, la marca Volkswagen, también tendrá presencia de imagen en diferentes partes del Estadio Cuauhtémoc, la casa del Club Puebla ubicado en la capital poblana.

La marca Volkswagen, anunció su alianza estratégica con el equipo de fútbol Club Puebla, ésta dará inicio a partir del torneo de Clausura 2023 de la liga de fútbol mexicano, con el partido entre el equipo poblano y Pachuca que se realizará el lunes 9 de enero, donde se mostrará la nueva imagen del jersey oficial del Club Puebla con el emblemático logotipo de la automotriz alemana al centro de la camiseta.

Durante esta sinergia, la marca Volkswagen estará presente en la camiseta oficial del equipo varonil y femenino, tanto para los partidos de local y visitante, además, tendrá presencia de imagen en diferentes partes del Estadio Cuauhtémoc, la casa del Club Puebla ubicado en la capital poblana.

La relación entre Volkswagen y el equipo de fútbol Puebla, inició un par de décadas atrás, fue en la temporada 1988 – 89 cuando el logotipo de la marca alemana apareció por primera vez en la camiseta del equipo poblano, desde entonces comenzó una unión entre estas dos firmas; se espera que el regreso de esta alianza entusiasme a la afición poblana quienes desde hace casi 60 años han mantenido una cercanía con la marca de autos a partir de la instalación de la planta de producción en el estado.

Al respecto, Edgar Estrada, Director de la marca Volkswagen en México, comentó: “Estamos muy contentos de concretar esta alianza entre nuestra marca y el Club Puebla, tenemos un camino recorrido de historia y logros, donde empatamos en promover el deporte, mantener la disciplina y siempre dar lo mejor, para brindar a la afición la alegría y satisfacción de ser poblanos, deseamos todo el éxito para el equipo en los siguientes torneos”.

Tanto la marca Volkswagen y el Club Puebla, son elementos de orgullo para los pobladores del estado, sin dejar de mencionar que ambas firmas comparten

### Contacto para prensa

Volkswagen México  
Javier Díaz  
Relaciones Públicas  
[javier.diazl@vw.com.mx](mailto:javier.diazl@vw.com.mx)

Eme Media Com  
Diana Mendoza  
[diana.mendoza@eme-media.com](mailto:diana.mendoza@eme-media.com)

Eme Media Com  
Diego Hernández Sánchez  
[diego.hernandez@eme-media.com](mailto:diego.hernandez@eme-media.com)



Más información en:  
<https://www.vwcomerciales.com.mx/>

# Comunicado de prensa



valores como la excelencia, el entusiasmo, la honestidad y el compromiso que se ven reflejados en cada uno de los rubros que los caracteriza: los autos y el deporte.

De esta manera, la marca Volkswagen reitera su compromiso con el deporte en nuestro país, además fortalecerá su presencia en la liga mexicana de fútbol.

---

## **Sobre Volkswagen de México**

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, Guanajuato inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2021, Volkswagen de México produjo 294,408 vehículos. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En esta factoría se producen los modelos Jetta, Tiguan, versión larga y Taos. La Planta de Motores Guanajuato está asentada sobre una superficie de 60 hectáreas; en esta fábrica se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888. Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Cupra, Audi, Bentley y Porsche. En 2021, estas marcas entregaron 130,115 vehículos ligeros a sus clientes.

---